NO.141

知がきて、

# 槻市

: 日本共産党高槻市会議員団 出町ゆかり

連絡先:議員団控室 TEL072-674-7230 FAX072-674-3202

きたものです。自民

2024年8月

料を統一したために起 があちこちから聞こえ て 府下市町村の保険 大阪府が全国に先駆け 険料が高くなったのは てきます。高槻市の保 とかならないの」の声 上げにびっくり。「何 国民健康保険料の通 あまりの値 です。 実施したのが維新府政 保険料」をめざしてお 厚生労働省は都道府県 都道府県と市町村の共 保険料とする、 0 度から国保財政を、 同運営に変えました。 対単独の運営から 市町村すべてを同じ これをいの一番に 統統 市

公明政権は2018年 決めてきた 国保料は今ま

険料の制度化に、 作ってきました。 てできなくなったとい かし、これが統 独自の低所得者へ軽減 生活状況を踏まえて これまでは高槻市は 減免などの制度を よっ 保 2018年度と比べて 3886円の値上げに て、一人当たりの平均 0なりました。 月 つの原因です。 説明 額の健康保険料 この制度に (高槻 ょ つ

# た自治体も でも住 民負担を

等割は 得割 割の3つで構成されて けられるものです。 大人と一緒の金額でか いますこのうち、 国民健康保険料は所 均 等 割 赤ちゃんでも 平等 均

ました。2023年か **り1万円を給付してき** 加入する町民一人当た 金を創設して、 年から 健康増進支援 能勢町では 2020 国保に

らは かった」などの声が寄 が振り込まれ 本当に助 家族で7万5000円 引き上げました。5人 て、1万5000円に る影響なども考慮 物価高 高騰によ

ません。

の制 がった」と説明されて は使えることから こ かし、健康増進事業に で使えなくなった。 あったが 度の実現につな 統 保険料

の補助を

影響することはあり 族の人数が保険料に 収入に保険料率をかけ る協会けんぽ保険料は 一方国保は 家 ます。 算 2倍以上の差になって の増額を求め続けて 会も国庫投入・国負担 全国知事会や全国市 います。 あ まりの高さに (東京都の

て計算するだけで、

て、 引き下げる提案をして 帯割、 政治を根本的に改める を1兆円投入して、 います。そのためには 日本共産党は、 協会けんぽ並みに 均等割を廃止 压

います。 成になっているとも 実質には また、これは 均等割の

うしたことについても とが大事です。 市長に要望していくこ と思えば可能です。 べています。 こうした形でやろう 

会社員などが加入す 並: みの保険料に

せられているそうです。 共産党能勢町議員に 国保料の上 基 す。 35、040円増えま と53万円、 も小3年、5年) 人数が増えると一人 妻専業主婦、こど 400万円の収入 国民健康保険料だ 家族4人(夫30 協会けん の場

ぼだと20万4千円と ことが求められます

うのが大幅値上げの1

金を活用したことも

昇を抑えるために

よると、「

、ノミクスの異次



日本共産党市会議員団は濱田市長へ「物価高騰対策への緊急要 を提出しました。以下報告します。

ます。 か月連続で前年度比マ 高騰に拍車をかけて 円安をもたらし、 元の金融緩和が異常な

|閣府の世論調査では

地方に対しては

年前に比べて暮ら

充を検討する方針も示 点支援地方交付金の

拡 重

しました。

物

価高の影

響 を 受

حے

ナスとなりました。

実質賃金は26

は輸出大企業に巨額の 後最悪になりました。 回答が35.9%と戦 が悪くなった」との 方で、 異常な円安

利益をもたらし、 業は3年連続、 史上 ます。 けている市民に寄り る施策の実施を要望.

暮らしを応援でき

すること。 クーラー代の補助を 熱中症対策として、

最高利益を上げてお

内部留保は増え

続けています。

応援に徹すること

み期間、 学校給食のない夏休 ڄ 食 を提供するこ 子どもへの

田首相は6月21

一番大事です。

!経済対策を検討

るとし、

電気、

ガス

食糧支援などの規模

と内容を増やすこ

への補助を8月か

ら3か月間だけ行なう 金を実施すると明言. 所得世帯」 に苦しむ年金世帯や低 中で食費の高騰など さらに 対象に給付 「物価高

を設定し補助をする 確保すること。 公共施設やスーパ るなど、一定の条件 などで涼める場所 ラーがかかってい 椅子が置いてあ 水分補給ができ

品を置くこと。 市のトイレに生理 ځ 用

ひとり親家庭の現状は

NPO法人のひとり親家庭へのアンケート調査 の結果から、学校給食のない長期休み期間に1日 3食食べられない子どもが普段の3倍以上に増え るということが明らかになっています。アンケー トの自由記述欄には「子どもたちに食べさせるた め、自分はお昼は仕事中に食べる小さなおにぎり 一つに留めています。子どもたちも1日1食の日 が多くなり、子どもが死んでしまわないかこわい です」「親は1食抜き、その分を子どもに回して いますしなどの声があげられています。

### 9月議会日程

9月3日(火) 本会議/提案理由説明

5日(木)

本会議/質疑

9日 (月)

文教にぎわい委員会

福祉企業委員会

10日(火)

市民都市委員会

総務消防委員会

18日 (水)

本会議/採決、 一般質問

19日(木)

般質問 本会議

ぜひ傍聴をお願いします。 ※いずれも午前 10 時開会です。



### 日本共産党発行



刊 1ヶ月3,497円 日曜版 990円